

Los Tau y la disformidad

Autor AGRAMAR

viernes, 27 de marzo de 2009

Modificado el domingo, 13 de diciembre de 2009

El Tau directamente no entran en la disformidad ,ya que para empezar no sabe ni que exista ni los pocos que lo saben no sabe como entrar. Ellos viajan "zambulléndose" por la disformidad y recorriendo su periferia y posteriormente siendo arrojado hacia fuera de la disformidad habiendo recorrido una gran distancia desde donde ellos entraron. Hay aspectos positivos y negativos a este método de viajes. Mientras esto es mucho lento y tardan mucho mas en recorrer distancias que los que se zambullen en la disformidad por entero, es mucho más seguro y más fiable ya que apenas si tienen contacto con la disformidad. Esta forma limitada de viajes disformes ha causado que el Imperio Tau este muy concentrado en na zona con sus planetas apiñados, mientras que el Imperio esta dispersado por toda la galaxia. Aun asi durante los sucesos de Medusa V se pusieron a investigar la disformidad de primera mano intentado aprovechar algo que los humanos y otras razas usaban pese a ser tan peleigroso(ellos creen que eso de las criaturas de la disformidad y demonios son invenciones)

Es también cierto que los Tau es una raza privada de psicicos. Si es debido a su interacción limitada con la disformidad o a algo distinto ,hay que decir que los Tau son únicos entre las razas dominantes de la galaxia.Mientras esto significa que los Tau no poseen las ventajas significativas de posser poderes psicicos, es también es digno de hacer notar que de momento ningun Tau conocido de momento ha caído en el Caos. De hecho, como especie, los Tau son registrados en la disformidad mas que nada como un pequeño "bache disforme".Algunos creen que es por su tendencia natural a la preservacion de la vida,el altruismo y al idealismo en contrapartida a las tendencias destructivas del caos que exhiben las demas razas.

Aunque algunos piensan que pueden estar conectados de alguna forma con los C'tan y mas en concreto con el c'tan llamado el Embaucador y de ahi su falta total de potencial psicico, pues para los C'Tan la disformidad es dañina y por eso las creaciones que hicieron para luego alimentarse de ellas no son estan sintonizadas con la disformidad.

Traducido y adaptado del lexicanum por me.